

Misioneras
Inmaculada
Concepción



A TODA LA CONGREGACIÓN



Queridas hermanas, laic@s, jóvenes y centros educativos:

Con inmensa alegría informamos a toda la Congregación del **nuevo paso en la Causa de Beatificación de Madre Alfonsa** que acabamos de conocer:

El pasado 19 de febrero de 2025, el Dicasterio para la Causa de los Santos, emitió el **Decreto de Validez Jurídica para el Proceso Diocesano en la Causa de Canonización de nuestra querida Madre Alfonsa.**

Recordamos que el 20 de marzo de 2024, se entregó en Roma toda la documentación de la Fase Diocesana en el Arzobispado de Madrid.

Durante este año, el primer paso de la Fase Romana ha sido estudiar las actas del proceso, hecho por un experto del Dicasterio para las Causas de los Santos, quien ha buscado establecer si el proceso diocesano estuvo hecho conforme al Derecho y a las Normas de la Iglesia; y así ha sido, nos han dado el Decreto de Validez.

¡Qué buena noticia este nuevo paso para avanzar en el proceso de Beatificación de Madre Alfonsa!

Significa que el trabajo de estos últimos años, ha sido un trabajo muy bien hecho, por parte de todas las personas que forman el equipo de la postulación y comisión histórica.

El paso siguiente es el nombramiento del Relator que es un oficial del Dicasterio para las Causas de los Santos; es como el director de la tesis que deberá elaborarse para probar que la Madre Alfonsa ha vivido una vida virtuosa y santa y que por lo mismo, puede ser presentada como modelo de vida para

toda la Iglesia.

En este momento se comienza a elaborar la Positio, que quiere decir toma de Posición sobre la vida, las virtudes y la fama de santidad de la Sierva de Dios. En este trabajo ayudarán al Relator D. Gumersindo Bravo y D. Sergio Alentorán, que directamente realizarán el trabajo de investigación y redacción.

Damos gracias a Dios por este paso tan importante y a todas las personas que han contribuido con tanto esmero en el trabajo hasta el día de hoy.

M. Alfonsa sigue alentando y velando por su querido Instituto.

Barcelona, 24 de marzo de 2025

Inabel Vázquez

Gumersindo Bravo

Rosa M^a Ag.

Anicó Montell

Sergio Alentorán
Reo S.

Lucía Pedraza





DICASTERO
DELLE CAUSE DEI SANTI

Prot.N. 3473-6/24

MATRITENSIS

Beatificationis et Canonizationis

Servae Dei **ALFONSAE CAVÍN MILLOT**

(in saeculo: Feliciae)

Fundatricis Congregationis Missionariorum ab Immaculata Conceptione.

In Ordinario Congressu, die 19 mensis Februarii huius anni 2025 celebrato, hoc Dicasterium de Causis Sanctorum sequens dubium disceptavit, nimirum: "An constet de validitate Inquisitionis Dioecesanae, apud curiam ecclesiasticam Matritensem peractae super vita et virtutibus necnon fama sanctitatis et signorum Servae Dei Alfonsae Cavín Millot (in saeculo: Feliciae), Fundatricis Congregationis Missionariorum ab Immaculata Conceptione: testes sint rite recteque examinati et iura producta legitime compulsata in casu et ad effectum de quo agitur".

Hoc Dicasterium, attento voto ex officio redacto reque diligenter perpensa, rescripsit: **AFFIRMATIVE**, seu constare de validitate praedictae Inquisitionis Dioecesanae in casu et ad effectum de quo agitur, sanatis de iure sanandis. Contrariis non obstantibus quibuslibet.

Datum Romae, ex aedibus eiusdem Dicasterii, die 19 mensis Februarii A.D. 2025.

Marcellus Card. Semeraro
Praefectus

* Fabius Fabene
Archiepiscopus tit. Faliscodunensis
a Secretis

Missionnaires
Immaculée
Conception



À TOUTE LA CONGRÉGATION



Chère famille MIC:

C'est avec une immense joie que nous informons toute la Congrégation de la **nouvelle étape dans la Cause de Béatification de Mère Alphonsa** dont nous venons d'avoir connaissance:

Le 19 février 2025, le Dicastère pour les Causes des Saints a émis le **Décret de Validité Juridique pour le Processus Diocésain dans la Cause de Canonisation de notre chère Mère Alphonsa.**

Nous rappelons que le 20 mars 2024, toute la documentation de la Phase diocésaine a été remise à Rome à l'archevêché de Madrid.

Au cours de cette année, la première étape de la phase romaine a été l'étude des actes du procès, réalisée par un expert du Dicastère pour les causes des saints, qui a cherché à établir si le procès diocésain a été réalisé conformément à la loi et aux normes de l'Église; et c'est ainsi qu'ils nous ont donné le décret de validité.

Quelle bonne nouvelle de cette nouvelle étape vers la béatification de Mère Alphonsa !

Cela signifie que le travail de ces dernières années a été un travail très bien fait, par toutes les personnes qui composent l'équipe de la postulation et la commission historique.

L'étape suivante est la nomination du rapporteur, fonctionnaire du Dicastère pour les causes des saints, qui est en quelque sorte le directeur de la thèse à rédiger pour prouver que Mère Alphonsa a mené une vie vertueuse.

et sainte et, par conséquent, peut être présenté comme un modèle de vie pour toute l'Église.

C'est à ce stade que commence la rédaction de la Positio, c'est-à-dire, la prise de position sur la vie, les vertus et la réputation de sainteté du Servant de Dieu. Gumersindo Bravo et Sergio Alentorán, qui effectueront directement le travail de recherche et de rédaction, aideront le relateur dans ce travail.

Nous rendons grâce à Dieu pour cette étape importante et à toutes les personnes qui ont contribué avec tant de soin au travail jusqu'à aujourd'hui.

M. Alfonsa continue à encourager et à veiller sur son cher Institut.

Barcelone, 24 mars 2025




